



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'UNION AFRICAINE SE FÉLICITE DES PROGRÈS CONTINUS DANS LE PROCESSUS DE TRANSITION EN TUNISIE

Addis Abéba, le 14 décembre 2011: Le Président de la Commission de l'Union africaine (UA), Jean Ping, se félicite des progrès qui continuent d'être enregistrés dans le processus de transition en cours en Tunisie, en particulier l'élection, le 12 décembre 2011, de M. Moncef Marzouki aux fonctions de Président de la République, à la suite de l'adoption, le 10 décembre, du projet de loi relatif à l'organisation provisoire des pouvoirs publics, considéré comme une « mini-Constitution » pour une période intérimaire, en attendant l'adoption d'une Constitution définitive. Il félicite M. Marzouki pour son accession à la présidence, après sa prestation de serment le 13 décembre.

Le Président de la Commission apprécie hautement ces développements qui reflètent l'engagement véritable des autorités tunisiennes à avancer sur la voie de la démocratisation et de la bonne gouvernance. Les mesures concrètes prises jusqu'ici par les autorités tunisiennes ouvrent la voie au parachèvement de la transition.

Le Président de la Commission réitère l'engagement de l'UA à soutenir, par tous les moyens possibles, le processus de transition en Tunisie pour répondre aux aspirations légitimes du peuple tunisien, et encourage les autorités et les parties prenantes tunisiennes à poursuivre et à persévérer dans leurs efforts.